

La première éducation de Guillaume II.

Une Revue allemande nous apporte des renseignements détaillés sur la première éducation de l'Empereur.

Guillaume a été élevé par son père, le prince de Bismarck, mais c'était un véritable roi qui voulait appliquer à l'héritier du trône le système de dressage auquel il ne mettait ses recrues : "Plier ou rompre" était sa devise.

Après le renvoi du capitaine, l'impératrice Victoria, mère de Guillaume II, se chargea seule de l'éducation de son fils.

C'est elle qui inculqua au jeune Empereur les premières notions de géographie et d'histoire, aujourd'hui ses sciences préférées.

Bulletin Financier.

Lundi, 16 septembre 1895.

Table of financial data including market reports, exchange rates, and commodity prices.

Bulletin Commercial.

Lundi, 16 septembre 1895.

Table of commercial data including market reports, exchange rates, and commodity prices.

Chemins de Fer.

Heures d'arrivée et de départ.

Table of train schedules for various routes including Louisville and New Orleans.

PETITES ANNONCES.

Small advertisements and notices, including real estate listings and business offers.

Bulletin Financier.

Lundi, 16 septembre 1895.

Table of financial data including market reports, exchange rates, and commodity prices.

Bulletin Commercial.

Lundi, 16 septembre 1895.

Table of commercial data including market reports, exchange rates, and commodity prices.

Chemins de Fer.

Heures d'arrivée et de départ.

Table of train schedules for various routes including Louisville and New Orleans.

PETITES ANNONCES.

Small advertisements and notices, including real estate listings and business offers.

TÊTE GRISONNANTE ET MÉNAGÈ DE CALVITTE

De Crève en danger par l'usage de La Vigueur des Cheveux d'AYER.

Il y a près de quarante ans, après quelques semaines de maladie, mes cheveux commencent à grisonner et se mirent à tomber si rapidement que je fus menacé de calvitie imminente.



Après le renvoi du capitaine, l'impératrice Victoria, mère de Guillaume II, se chargea seule de l'éducation de son fils.

La Vigueur des Cheveux d'AYER.

Après le renvoi du capitaine, l'impératrice Victoria, mère de Guillaume II, se chargea seule de l'éducation de son fils.

LAURENCE

Après le renvoi du capitaine, l'impératrice Victoria, mère de Guillaume II, se chargea seule de l'éducation de son fils.

LAURENCE

Après le renvoi du capitaine, l'impératrice Victoria, mère de Guillaume II, se chargea seule de l'éducation de son fils.

LAURENCE

Après le renvoi du capitaine, l'impératrice Victoria, mère de Guillaume II, se chargea seule de l'éducation de son fils.

LAURENCE

Après le renvoi du capitaine, l'impératrice Victoria, mère de Guillaume II, se chargea seule de l'éducation de son fils.

LAURENCE

Après le renvoi du capitaine, l'impératrice Victoria, mère de Guillaume II, se chargea seule de l'éducation de son fils.

LAURENCE

Après le renvoi du capitaine, l'impératrice Victoria, mère de Guillaume II, se chargea seule de l'éducation de son fils.

répondre sans le moindre empoument. —Ce n'est pas l'argent, père, qui crée les supériorités! Je n'éprouve, du reste, aucune jalousie contre Robert, et je ne désire que l'imiter. Mais lui a toujours été aidé par son père, tandis que moi, dans une circonstance encore toute récente, j'ai été tenu à l'écart comme un incapable! C'est mon cousin Sosthène Letourneau qui occupe ma place; et, à voir la confiance que c'est lui votre fils, et non pas moi! Je me suis incliné, père, parce que je respectais votre volonté; mais si personne n'en a rien su, croyez-vous que je n'aie pas souffert d'être si rigoureusement maintenu en dehors de la direction de vos affaires? Je ne prendrais certes pas l'habitude de rendre hommage à l'habileté de Sosthène, mais l'heure n'était-elle pas venue de m'initier?

—C'est justement ce que je désire faire aujourd'hui, mon fils! prononce lentement le comte. Sosthène... —Il fut tenté, une seconde, de manifester son mécontentement contre son v-n; mais l'œil éveillé de Michel lui donna de l'inquiétude. —Ce gamin-là! Il ne fallait pas trop lui en dire. La confiance totale viendrait ensuite, s'il voulait épouser toutes les idées, toutes les rancunes de son père. —Sosthène, mon enfant, a eu, à ce point de confiance, parce que je sais que je puis compter sur lui,

FEUILLETON. No 4. Commencé le 16 septembre 1895. CÉLINE LACOSTE. SOUVENIR DE LA VIE RÉELLE. Par Paul Bourget. (Suite.) Pierre Lacoste avait commencé à dépeupler la succession de son père. Il se trouva que le docteur laissait environ vingt mille livres de rente à ses héritiers; mais, par un testament daté de l'année précédente, il avait légué à sa veuve et à sa fille une somme qui dépassait son plus grand revenu.

—Nos ennemis... les d'Auseraie. —Je ne comprends pas, mon père! balbutia Michel assourdi d'une telle violence. —Écoutez bien ce que j'ai dit, et quelques mots que je puis l'initier à ce que tu désires si ardemment connaître. —Il fit une légère pause; puis : —Tu as entendu raconter vingt fois que le créateur de ce pays, le premier chercheur de charbon a été un d'Auseraie... —Dont notre aïeul était l'industriel, père! —Dont notre aïeul était tout bonnement le jardinier; mais un jardinier plein de force, d'intelligence, d'audace, alors que, dès Louis XV, les d'Auseraie étaient une race flétrie. —Oh! race flétrie, père! Trouvez-vous donc que le marquis actuel, dit Robert?... —Laisse-moi t'expliquer les choses sous leur aspect vrai... On t'a conté la légende. Apprends l'histoire.